
PROCES VERBAL
CONSEIL D’ECOLE n°1

 19 octobre 2021

Présents     :
Municipalités et  SRPI   :  Mmes LESEURE (présidente du SRPI)  et  VINCENT (vice-présidente du SRPI pour
Anjouin),  MM DION (vice-président du SRPI pour Saint Christophe en Bazelle), LEPREUX (maire d’Anjouin),
VILLERETTE  (maire  de  Dun  le  Poëlier),  Mmes  ROGER  (maire  d'Orville),  BARBOUX  MALET  (maire  de
Sembleçay), DEHAUDT (déléguée SRPI pour Dun le Poëlier), LACROIX (déléguée SRPI pour Anjouin), LABAT
(déléguée SRPI pour Saint Christophe en Bazelle)

DDEN   : fonction sans membre

Délégués des parents d’élèves:
Mme Pauline PINON et M Benoît GIRAUDET (représentants des parents d'élèves pour l'école maternelle de 

Dun le Poëlier),  Mmes BARDET Alexandra et AUDOUARD Maud, MM CAMAIL Patrick et PLAT Nicolas 

(représentants des parents d'élèves pour l'école élémentaire de Saint Christophe en Bazelle) et M. MAUDUIT 

Yohann (représentant des parents d'élèves pour l'école élémentaire d'Anjouin)

Enseignants du RPI : Mmes BONNEFOY, BARNABA et JUGY et M GARÇON

Absents et excusés     : MM TEYSSANDIER (IEN),  PETIT (maire de Bagneux),  DELFOSSE (représentant des
parents  d'élèves  pour  l'école  élémentaire  d'Anjouin), RODRIGUES (représentant  de  la  commune  de  Saint
Christophe en Bazelle) et Mme LEPAIN (déléguée SRPI pour Anjouin).

Un tour de table est réalisé par rapport aux nouveaux membres du conseil d'école.

Un vote est également effectué pour savoir si les différents membres du conseil d'école souhaitent qu'il n'y ait
qu'un conseil d'école unique pour les 3 écoles du RPI de Bazelle. Le vote est unanimement pour.

1 – RESULTATS DES ELECTIONS DES DELEGUES DES PARENTS D’ELEVES

Avant de donner les résultats des élections, M GARÇON remercie très chaleureusement Mme BARDET et ses
deux enfants ainsi que M MAUDUIT pour la mise sous enveloppe du matériel de vote qui a été effectuée mardi
28 septembre dernier. Sans cette participation, l'organisation aurait été bien plus difficile. Après contact avec la
DSDEN de Châteauroux, M GARÇON précise que la mise sous enveloppe ne peut se faire autrement que dans
une école avec la présence des enseignants.
Les élections se sont déroulées le vendredi 8 octobre dernier. Les taux de participation sont les suivants :

Ecole de Dun le Poëlier Ecole de Saint Christophe en Bazelle Ecole d’Anjouin
         33,33 %                              52 %           60 %

Les parents élus sont : pour l’école de Dun le Poëlier

Titulaire     : Mme PINON Pauline
Suppléant     : M GIRAUDET Benoît

pour l’école de Saint Christophe en Bazelle

Titulaires     : Mme BARDET Alexandra et M CAMAIL Patrick
Suppléants     : Mme AUDOUARD Maud et M PLAT Nicolas

pour l’école d’Anjouin

Titulaire     : M DELFOSSE Romain
Suppléant     : M MAUDUIT Yohann



2 – APPROBATION DU CONSEIL D’ECOLE PRECEDENT

Validation à l'unanimité du PV du Conseil d’école du 3 juin 2021.

3 -  ORGANISATION GENERALE DES ECOLES

Les effectifs et l’organisation pédagogique

Les effectifs (au 19 octobre 2021)

Dun le Poëlier

TPS aucun

soit

19 élèves

PS 8

MS 5

GS 6

Saint Christophe en Bazelle

CP 8

soit

30 élèves
CE1 8

CM1 14

Anjouin

CE2 6
soit

18 élèvesCM2 12

TOTAL 67

Deux enfants devraient quitter le RPI après les vacances de la Toussaint : Thaïs et Thyméo GAILLARD - -
MESTIVIER (scolarisés à l'école de Dun le Poëlier). Une autre élève, scolarisée à l'école de Saint Christophe en
Bazelle (Lola GROJO), devrait également quitter le RPI d'ici aux vacances de Noël.

Il est à noter que Kaïvisino SANCHO a été inscrit à Chabris. M GARÇON demande comment se passe ce genre
de situation entre les communes du RPI qui ne veulent pas laisser partir les élèves et Chabris qui les accueille
tout de même. La CCCPB n'a-t-elle pas un rôle à jouer pour éviter cette déperdition d'élèves sur le RPI et la
fermeture à court ou moyen terme des écoles ?



M DION répond que toutes les demandes sont refusées par les maires du SRPI mais que chaque commune
essaye également de maintenir ses effectifs. Certaines familles choisissent aussi de scolariser leurs enfants en
école privée.

De plus, Rose DALAUDIERE (née en 2018 et résidant à Saint Christophe en Bazelle) est scolarisée à domicile.
Eline MORICHON et Théa BOUCHET devraient également faire partie des effectifs du RPI (nées en 2018 et
résidant à Anjouin).

En ce qui concerne les communes hors RPI, Naël SIMONNET CONGA (né le 31/01/2018) et Tya LETE CONGA
(née le 15/05/2020) résident sur Sembleçay.  Lise RICONO et Julien DODY (nés en 2018) et  Isaïah DECLECK
et Rose RICONO (nés en 2020) résident sur Orville. Mme ROGER indique qu'elle a contacté ces familles pour
les inciter à scolariser leurs enfants sur le RPI. 

Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2022 – 2023 :

Communes
Enfants nés en 2019 et pas
encore scolarisés

Enfants nés en 2020 Enfants nés en 2021

ANJOUIN
Alma GÄNIER DE BRITO -
Gabriel  DAVEAU  -  Axel
DANJON – Ylan BOUQUIN

Gaël PAIMBA FAILLOT
Elena DEVELLE – 
Mélina DUVAL

BAGNEUX Solène BRIALY
Louna  FOURNIER  –
Thiago VINGERDER

SEMBLEÇAY néant néant une naissance

SAINT CHRISTOPHE EN
BAZELLE Lou ESTEVNAIN

Marley ESTEVNAIN – 
Djulian BROCHOT 
LAKEL

Anna GIRAUDET - 
Lilas DALAUDIERE 
(sœur de Rose) - Lilou 
LAVAIRE -  Lorenzo 
DOS REIS (frère aîné 
scolarisé à Valençay a 
priori) – une naissance 
est à venir dans la 
famille FONTAINE

DUN LE POËLIER Léandre  GAUDECHOUX  –
Hugo CHABAULT

Louise  MAUFFREY
OROSCO  –  Lily-May
SAUNDERS  –  Mila
GRITTE

ORVILLE 2 naissances

 

Organisation de la semaine scolaire

La semaine scolaire est organisée, pour cette année scolaire ainsi que les deux suivantes, selon le tableau
suivant :

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI
de 8 h 30 à 12 h de 8 h 30 à 12 h de 8 h 30 à 12 h de 8 h 30 à 12 h

de 14 h à 16 h 30 de 14 h à 16 h 30 de 14 h à 16 h 30 de 14 h à 16 h 30
 



Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires)

Les APC ont lieu les lundis et jeudis de 13h20 à 13h50 :

Pour l’école de Dun le Poëlier : des évaluations départementales en langage ont été passées avec les élèves de
Grande Section.  Les élèves pris en charge depuis le 11 octobre dernier  sont  principalement aidés dans le
domaine du langage (compréhension d'images et  d'histoires,  implicite et  logique entre des images liées et
syntaxe).

Pour l’école de Saint Christophe en Bazelle : Mme BARNABA a pris tous les élèves de sa classe pour un projet
théâtral dont l'objectif est la fluidité et la qualité de la lecture. Mme Jugy a utilisé ce temps pour du soutien en
lecture avec les CE1 (décodage et fluidité de lecture).

Pour l’école d’Anjouin : Les élèves pris en charge lors des séances d’APC sont aidés dans différents sous do-
maines du français tels que la compréhension de lecture et l’étude de la langue (avec alternance CE2 / CM2).
Une aide mathématique est également apportée à ces élèves en fonction de leurs besoins.

Le  projet d’école

Le  projet  d’école  est  tout  nouveau.  Il  est  basé  sur  les  évaluations,  les  éléments  inhérents  au  RPI  et  un
diagnostique global.

Parmi les 2 axes dégagés par leur administration, les enseignants ont organisé le projet comme suit :

Axe 1 : assurer l'acquisition des fondamentaux pour tous les élèves

objectif 1     : prendre en compte le contexte général dans lequel se déroule la scolarité des élèves

stratégie 2 – renforcer la liaison inter-cycles et l'harmonisation des pratiques au sein de l'école

ou du RPI pour permettre une plus grande fluidité des parcours

stratégie 3 – développer l'implication des élèves dans la vie de l'école

stratégie 5 – encourager la coopération et le tutorat en classe, favoriser l'auto-évaluation par

l'élève

objectif 2     : adapter les pratiques pédagogiques aux besoins des élèves

 stratégie 1 – encourager la coopération et le tutorat en classe, favoriser l'auto-évaluation par

l'élève

stratégie 3 – adapter les pédagogies pour répondre aux besoins des élèves les plus fragiles

stratégie 7 – développer davantage la pédagogie de projet fondée sur le travail collectif et la

coopération au sein des équipes éducatives

Axe 2 : agir sur le climat scolaire comme facteur de réussite

objectif 3     : développer la co-éducation et renforcer les pratiques partenariales

stratégie 2 – mettre en place des outils et actions d'accueil des parents

stratégie 4 – enrichir ou développer les outils numériques à destination des parents

stratégie 5 – associer les parents aux enjeux de l'éducation à la santé

objectif 4     : améliorer la qualité de vie à l'école

stratégie 2 – prendre en compte la parole des enfants

stratégie 3 – associer la communauté éducative au développement du bien-être de chacun

stratégie 4 – créer un esprit d'école

M  GARÇON explicite le projet d'école afin de le rendre plus compréhensible par rapport aux actions concrètes
qui seront mises en place dans les classes.



Le projet de l'année pour les 4 classes du RPI est : le voyage.

Le règlement intérieur

Le règlement intérieur des écoles du RPI de Bazelle aurait dû être mis à jour lors du dernier conseil d'école suite
aux changements liés à la nouvelle organisation de la semaine scolaire. M GARÇON présente les quelques mo-
difications à l'assemblée (nombre de demies journées de classe et horaires liés au retour à la semaine de 4
jours + garderie unique à l'école de Saint Christophe en Bazelle) . Les différents membres du conseil d'école
sont invités à voter pour cette nouvelle mouture du règlement intérieur. Le règlement intérieur est validé.

Le nouveau règlement intérieur sera communiqué aux familles, aux représentants des parents d'élèves, aux
communes et à l'IEN après les vacances de la Toussaint.

4 – TRAVAUX ET SECURITE

Demandes du conseil d’école du 3 juin 2021 et nouvelles requêtes

Ecole de Dun le Poëlier

Travaux en attente :

L'installation d'un buzzer supplémentaire dans le hall d'accueil est effective. M GARÇON indique que l'alarme
fonctionne bien mais qu'il n'est toujours pas possible de l'arrêter directement avec la clé dédiée aux boîtiers
(mais que l'alarme se coupe au bout de 5 minutes environ). Cette situation s'est répétée lors de l'exercice
incendie de fin septembre.

La mise en place d'un système occultant par rapport à la cantine (rideaux anti intrusion ou film anti regards)  :
cette demande est du ressort de la CCCPB. Un devis global pour toutes les écoles de la CCCPB est en attente
selon Mme LESEURE.

L'accès au préau de l'école n'est plus possible depuis la fin de l'année scolaire 2019 – 2020 à cause des
nuisances liées à la présence des chauves – souris.  Qu'en est-il  au niveau des travaux envisagés ? Mme
LESEURE indique que les travaux envisagés sont beaucoup trop chers et compliqués. Rien ne se fera donc de
ce côté-là.

M GARÇON souhaite que l'ancien ordinateur lié à la direction ainsi que du matériel informatique soient enlevés
du bureau.

Nouvelles demandes     :

La fixation de crochets ou d'un système similaire pour accrocher certains jeux dans la cage à vélos.

Le  remplacement  d'une  « grille »  au  niveau  de  la  bouche  de  sortie  d'un  extincteur  que  M  GARÇON a
malencontreusement fait tomber à l'école. M CAMAIL précise qu'il s'agit du tromblon et qu'il faudra vérifier l'état
de l'extincteur.

Le remplacement de dalles au niveau du sol de la salle de sieste voire le remplacement complet du sol..

Remerciements     :

Les travaux d'accessibilité liés à la cour de l'école et son goudronnage partiel ont été effectués pendant les
vacances d'été. Les places de parking et le passage piéton devant l'école ont été repeints dernièrement. C'est



un gage de sécurité pour les enfants et leurs familles.

M GARÇON  remercie également le SRPI pour la fourniture d'un duo de téléphones sans fil, l'installation d'une
nouvelle boîte aux lettres et d'un panneau d'affichage, le remplacement des drapeaux et la fixation de la devise
républicaine sur la façade de l'école.

Mme LESEURE indique que les vacances de la Toussaint vont permettre de rafraîchir la classe, le hall d'accueil
de l'école ainsi que les sanitaires de l'école de Dun le Poëlier (peinture). Il a également été demandé des devis
pour remplacer les rideaux de l'école (normes anti-incendie).

M GARÇON demande à qui il faut s'adresser pour être autorisé à « décorer » la partie goudronnée de la cour de
récréation (SRPI, mairie, CCCPB ?). Il semble que ce soit la CCCPB qui doit être contactée.

Ecole de Saint Christophe en Bazelle

A été fait     :

la stabilisation des chaises à la rentrée,

la réparation d'une gouttière (fuite),

la réparation en urgence d'un poteau qui soutient la clotûre dans la cour,

la protection d'un arbre fragile de la cour,

l'installation de la devise républicaine et le remplacement des drapeaux sur la façade de l'école.

L'équipe remercie la municipalité pour sa réactivité lorsqu'une demande d'intervention est faite (chaises, po-
teaux).

Travaux en attente : 

– L'absence d'extincteur dans la salle d'activité.
– Le joint de la petite porte de la salle d'activité. Le devis a été accepté et signé.
– Un soufflet anti-pince doigts dans la classe de Mme BARNABA.  Le devis a aussi été accepté et signé.
– Mur d'enceinte : des tiges filetées sortent et il n'y a plus de rubalise pour sécuriser cet espace. M DION 

propose d'installer une barrière.
– Un porte-manteau de la salle d'activité à refixer.
– Le parking devant l'école (réunion prévue).
– Le déplacement de l'interphone dans le hall puisque l'installation est impossible dans la classe de Mme

BARNABA. M CRON a été contacté mais sans réponse pour le moment, indique Mme LESEURE. M
DION va s'occuper de contacter la CCCPB.

L’école souhaiterait     :

– une sécurisation de la classe de Mme BARNABA vis à vis des accès extérieurs (rideaux manuels ou
roulants,  système  de  blocage  des  fenêtres,  clotûre  des  extérieurs  qui  donnent  directement  sur  la
route...),

– des travaux de peinture dans la classe de Mme JUGY (car les murs sont abimés),



– l'installation d'un auvent au niveau de la partie gravillonnée pour permettre aux élèves d'être à l'ombre
pour mettre en place un coin jeux calmes (ou se mettre à l'abri en cas de conditions météorologiques
désagréables),

– l'installation d'une table (genre pique-nique) avec bancs intégrés pour permettre aux élèves de faire du
dessin ou des jeux de société durant les temps de récréation,

– le remplacement du panneau de basket vieillissant qui menaçait de tomber et qui a été enlevé compte
tenu de sa dangerosité,

– la possibilité d'avoir de l'eau plus chaude dans les toilettes des élèves car l'eau est très froide en hiver. M
DION a déjà informé M CRON par rapport à cette situation.

Ecole d’Anjouin

Travaux en attente   :
– la peinture dans le hall et dans le réfectoire. M LEPREUX indique que les travaux seront réalisés 

entre Noël et le jour de l'An.
– une dalle du plafond est à changer dans le hall. Le peintre s'en occupera lors des travaux de pein-

ture.
– le changement du boitier incendie du réfectoire,
– une inversion de pièce entre le bureau et la bibliothèque
– le remplacement de la fenêtre du bureau actuel. Ce n'est pas prévu dans le budget 2022.

A été fait     :

– le nettoyage du toit et les travaux concernant les chéneaux durant les grandes vacances,

– la réparation d’une fenêtre dans la cuisine ainsi que le changement de la porte qui mène au réfec-
toire,

– l'installation de la devise républicaine et le remplacement des drapeaux sur la façade de l'école.

L’école souhaiterait   :

– Le nettoyage du toit au niveau de l’entrée des élèves. Chaque jour de pluie ou de vent, des mor -
ceaux de mousse tombent du toit.

– Au niveau du local de sport,  des tuiles tombent régulièrement et peuvent blesser des élèves. M
CRON a été prévenu par M LEPREUX.

– Une intervention par rapport à l'éclairage extérieur qui est défectueux (devant l’école et devant l’en-
trée des élèves) ainsi que pour l’éclairage dans le hall qui disjoncte très souvent. L'électricien vien-
dra pendant les vacances de la Toussaint.

– Le renouvellement des téléphones sans fil de l'école.

– La possibilité d'avoir de l'eau chaude pour le lavage des mains dans les sanitaires.

 

Sécurité

M GARÇON indique que le plan Vigipirate est maintenu au niveau « sécurité renforcée – risque attentat ».



Les protocoles de sécurité

Les enseignants présentent les protocoles de sécurité avant signature par les différents acteurs concernés.
Aucun grand changement n’est à noter pour cette année (si ce n'est les horaires de classe et une organisation
qui  a  quelque peu évolué  par  rapport  aux  personnels  SRPI). Les  protocoles  seront  transmis  aux  familles
concernées ainsi qu'au SRPI après les vacances de la Toussaint.

Les exercices de sécurité

Dun le Poëlier : un exercice incendie a eu lieu le lundi 27 septembre dernier avec une très bonne réaction des
élèves (qui avaient été prévenus). Un tout petit peu plus d'une minute a été nécessaire pour quitter la classe et
se regrouper dans la cour.

Saint Christophe en Bazelle : l'exercice incendie a eu lieu le 30 septembre. Il a été réalisé en 1m12s dans le 
calme.

Anjouin : exercice réalisé le 28 septembre. Très bonne réaction des élèves.

Un exercice lié au Plan Particulier de Mise en Sûreté a eu lieu dans les 3 écoles du RPI mardi 12 octobre
dernier. Ce premier exercice était basé sur une tentative d’intrusion dans chaque école avec un confinement des
élèves. Le bilan est positif.

Le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels) dans les écoles

M GARÇON indique que les risques d’entorse liés à la marche glissante à l’entrée de sa classe et aux pavés
glissants à l’entrée dans la cour ne sont plus notés dans le DUERP de l'école de Dun le Poëlier.  La fiche
concernant la poussière de la cour de récréation et les désagréments qui y sont liés a été close également.

A Saint Christophe, Mme BARNABA l’a mis a jour et n'a mentionné que l’absence d’extincteur dans la salle
d’activité.

Le Registre Santé et Sécurité au Travail

Plus aucune fiche n'est « active » dans les 3 écoles du RPI.

La DSDEN de l'Indre demande de lui  communiquer  le  Diagnostique Technique Amiante des  3 écoles  tout
comme la date des dernières mesures de radon car il faut en effectuer de nouvelles si les dernières datent de
plus de 10 ans. Mme BARNABA indique que les mesures pour le radon ont été effectuées en 2019 pour l'école
de Saint Christophe en Bazelle. Mme LESEURE transmettra ces informations aux écoles par mail.

5 – BUDGET

Commandes

Les dernières commandes ont été passées tout début octobre. Les enseignants remercient le SRPI quant au
maintien de la possibilité de verser une partie du budget fournitures aux coopératives scolaires. M GARÇON
précise qu'il a un peu dépassé le budget accordé pour son école et il prie les membres du SRPI de bien vouloir
l'en excuser.



Investissements et renouvellement de matériel

M GARÇON souhaiterait renouveler les porteurs de la cour de récréation (qui ont une quinzaine d'année – voire
plus – pour certains). Il  souhaite acheter des draisiennes en priorité et d'autres porteurs plus insolites si un
budget est alloué. Après vérification, des produits de grandes surfaces peuvent être achetés. Deux devis sont
transmis à Mme LESEURE.

Les  enseignants  indiquent  qu'ils  sont  très  sensibles  par  rapport  aux  efforts  financiers  liés  à  tous  les
investissements réalisés par le SRPI.

Mme LESEURE demande si une commande pour des manuels scolaires a été effectuée. Mmes BARNABA et
BONNEFOY s'en occupent.

Ecole de Saint Christophe en Bazelle : Mme BARNABA demande s'il y a des nouvelles du TBI et de l'ordinateur
portable pour la classe de Mme JUGY. Mme LESEURE indique que cela devrait arriver prochainement.

Bilan des coopératives scolaires

Le bilan pour la coopérative scolaire de Dun le Poëlier  s’établit  comme suit  pour l'année scolaire passée :
1535,68 euros en caisse avec des dépenses de 1530,69 euros et des recettes de 1449,14 euros soit un solde
déficitaire de 81,55 euros.
M GARÇON remercie la commune de Dun le Poëlier pour la subvention de 150 euros reçue sur le compte de la
coopérative scolaire.

Pour la coopérative de l’école de Saint Christophe en Bazelle, il y a 1889,66 euros en caisse au 31 août avec
des dépenses s'élevant à 6375,69 euros, et des recettes à 6086,90 euros, soit un solde déficitaire de 288,79
euros. De nombreuses dépenses ont été réalisées notamment pour l'exploitation pédagogique du thème de
l'année dernière avec le spectacle et l'intervention du clown Yann Costa ainsi que la sortie consacrée à la voltige
équestre.
Les  enseignantes  remercient  également  la  récré  du  RPI  pour  l'aide  apportée  au  financement  de  matériel
pédagogique adapté.

Le bilan de la coopérative scolaire de l’école d’Anjouin est de 4 591,65 euros au 31 août. 453,11 euros ont été
dépensés et 879,16 euros ont été crédités.

6 – LA VIE DES ECOLES

Le RPI

Les séances de piscine reprendront à partir du 8 novembre à la piscine de Chabris. Toutes les classes du RPI
sont concernées.
Le lundi après-midi :
Du 8/11 au 24/01, les CP/CE1 de Mme JUGY iront à la piscine.
Du 31/01 au 25/04, ce sera au tour des CM1 de Mme BARNABA.
Du 02/05 au 27/06 ce sera au tour des CE2/CM2 de Mme BONNEFOY.
Les élèves de M GARÇON iront quant à eux à la piscine le jeudi matin du 06/01/22 au 14/03/22 inclus.

Les enseignants insistent sur la nécessité d'avoir des bénévoles qui ont l'agrément piscine (de préférence) ou
pas pour pouvoir y emmener les élèves. A ce jour, il y a trop peu de volontaires pour garantir le maintien de
toutes les séances. Deux séances de passage de l'agrément sont proposées à Chabris jeudi et vendredi. Ne
pas hésiter à en parler autour de soi. 

Un spectacle de monsieur DUVAL est prévu cette année encore (le 24 janvier 2022 pour tous les élèves du
RPI).



Ecole de Dun le Poëlier

Les élèves sont retournés à la bibliothèque début octobre et y reviendront toutes les 3 à 4 semaines environ
selon les périodes de vacances.

Le prix Escapages concernera encore les élèves cette année.

Une sortie en forêt est envisagée le vendredi 12 novembre prochain selon le nombre d'accompagnateurs et la
sécurité (chasse).

 

Ecole de Saint Christophe en Bazelle

Les élèves participeront au prix Escapages cette année encore.

La collecte pour le recyclage des crayons et cartouches n'est plus d'actualité.

La mise en place de la vente des chocolats de  Noël : les prospectus sont passés dans les cahiers de liaison
des élèves.

La préparation d'une soirée de Noël est en cours sur le thème du voyage (très certainement la dernière semaine
avant les vacances de Noël).

Les CM1 passeront  le  permis  piéton cette  année et  participeront  au printemps au Défidocs sur l'Egypte à
l'occasion du centenaire des travaux de Champollion.

A l'issue d'un travail sur l'eau réalisé en CM1, une visite de la station d'épuration est envisagée.

Ecole d’Anjouin

Les élèves retourneront tout au long de cette année, un vendredi sur deux, à la bibliothèque d’Anjouin. Une salle
de travail est accessible pendant le temps où, par petits groupes, les élèves choisissent des livres.

Les CM2 participeront au « Petits champions de la lecture », concours national de lecture à voix haute. Une pre-
mière phase de sélection locale a pour but d’élire le meilleur lecteur du groupe classe. Une seconde phase dé-
partementale aura lieu courant mars. Les sélectionnés pourront se rendre à l’étape départementale pour dé-
fendre leur voix avant les éventuelles phases régionale puis nationale. 

Monsieur BROUARD, brigadier, interviendra pour que les CM2 puissent passer le « permis internet » ; les CE2
passeront quant à eux « le permis piéton ».

Les élèves participeront au prix Escapages.

Les  élèves  participeront  également  à  un  projet  robotique  (tous  les  lundis  après-midi)  avec  l’aide  de  M
DUJARDIN, Enseignant Référent pour les Usages du Numérique de la circonscription d'Issoudun. 

Le Rallye maths sera mené à bien cette année encore, et ce sur les deux cycles, si l'OCCE qui l'organise recon -
duit le projet.



Fête des écoles et Récré du RPI

Les enseignants souhaiteraient que la fête se déroule le vendredi 1er juillet 2022. Les enseignants reprendront
contact avec la Récré du RPI par rapport à l'organisation.

7 – QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES
 
Les dates des prochains conseils d’école : mardi 22 mars 2022 (Saint Christophe en Bazelle) et mardi 31 mai
2022 (Anjouin).

La date de l'arbre de Noël : le dimanche 5 décembre 2021 à la salle des fêtes d'Anjouin.

La recherche d'un DDEN est toujours d'actualité. Une information est passée dans les familles par mail.

Mme BONNEFOY indique que l'arrivée du car le matin ne respecte jamais les horaires prévus. Il y a entre 5 et
10 minutes de retard tous les jours. Mme LESEURE prend note de cette situation et indique qu'elle a pris en
compte également les soucis de hauteur liés à la marche pour descendre ou monter dans le car pour les plus
petits.

Fin du conseil d’école à 20h05.

Les secrétaires François GARÇON Morgane BONNEFOY


